

El presupuesto supera los 225.000 euros

El Consistorio de Reinosa iniciará en breve las obras de la Plaza de España

A. QUEIMADELOS. Reinosa

El Ayuntamiento de Reinosa ejecutará en breve el proyecto de la Plaza de España y vías adyacentes a la calle Mayor, calle Ramón Sánchez Díaz y de acceso a la Plaza de La Corraliza, una actuación que será financiada en su totalidad por el Consistorio. La obra, con un presupuesto que supera los 225.000 euros, contempla en el caso de la Plaza de España “la demolición de los suelos actuales y su sustitución por una pavimentación de piedra con relleno de franjas y entrepaños de piedra natural arenisca silícea de alta resistencia al desgaste color crema, respetando el trazado y ni-

veles existentes”. Además, “se repararán o cambiarán los bordillos y peldaños de piedra, sustituyéndose la tarima de madera actual por piedra”. Respecto a las calles Ramón Sánchez Díaz y de acceso a la Plaza de La Corraliza, la intervención prevé “mantener los niveles contra edificios existentes” así como “cubrir la totalidad de estas vías con piedra natural silícea de color rojo”.

Para el regidor municipal José Miguel Barrio, “la Plaza de España es un punto neurálgico que vertebría la vida ciudadana, por lo que su dignificación está más que justificada. Con su rehabilitación, que entraña directamen-



Plaza y Casa Consistorial de Reinosa.

te con la calle San Sebastián y Plaza Juan XXIII por un lado y con la próxima peatonalización de la calle Mayor por otro, pre-

tendemos crear un auténtico corredor urbano para disfrute de los reinosanos”.

Según Barrio, el equipo de go-

A. QUEIMADELOS

bierno “está ilusionado por conseguir esa Reinosa de los ciudadanos para orgullo y satisfacción de todos”.